

MÄNNER RIEGE NEERACH

Protokoll der 36. ordentlichen Generalversammlung der MR-Neerach

Datum:	13. Februar 2020, 20.55 Uhr bis 21.40 Uhr
Ort:	Restaurant Riedpark in Neerach
Teilnehmer:	17 Turner und 2 Passivmitglied
Gäste:	Frauenriege : Myrtha Hildebrand TV-Neerach : Marc Faude, Eric Faude Peter Both von „Schweizer Freunde Mechanischer Musik“
Entschuldigt:	keiner
Unentschuldigt:	Gottfried Waldvogel

<u>Traktanden</u>	1. Begrüssung und Appell
	2. Wahl des Stimmzählers
	3. Protokoll der 35. ordentlichen Generalversammlung
	4. Mutationen
	5. Jahresberichte Präsident und Oberturner
	6. Reisebericht Turnfahrt 2019
	7. Jahresrechnung 2019 und Revisorenbericht
	8. Wahlen
	9. Jahresprogramm 2020
	10. Mitglieder- und Reisebeiträge, Budget 2020
	11. Anträge und Verschiedenes

1. Begrüssung und Appell

Der Präsident der Männerriege, Hansruedi Rohrer, eröffnet die Versammlung um 20.55 Uhr und begrüsst die Vereinsmitglieder und die Gäste der Frauenriege Myrtha Hildebrand und Peter Both von „Schweizer Freunde Mechanischer Musik“.

Es wird festgehalten, dass die Einladungen termingerecht verschickt wurden und keiner der Anwesenden Einwendungen gegen die Traktandenliste hat. Von den total 23 Anwesenden sind 19 stimmberechtigt.

2. Wahl des Stimmzählers

René Vögeli wird als Stimmzähler vorgeschlagen und einstimmig gewählt.

3. Protokoll der 35. ordentlichen GV

Das Protokoll wurde zusammen mit der Einladung verschickt. Da es keine Wortmeldungen gibt, verdankt Hansruedi Rohrer die Arbeit des Aktuars. Die Annahme des Protokolls erfolgt einstimmig.

4. Mutationen

Im letzten Jahr gab es weder Austritte noch Neueintritte zu vermelden.

5. Jahresberichte Präsident und Oberturner

Der Präsidentenbericht wurde ebenfalls mit der Einladung verschickt. Aus diesem Grund verzichtet Hansruedi Rohrer auf das Vorlesen. In seinem Bericht erwähnt der Präsident wie immer die wichtigsten Vereinsdaten, von den GV's der einzelnen Riegen über den Neerimärt, dem Neeri-Fäscht bis zum Jahres-Endanlass und schliesst dabei auch noch einen detaillierten Reisebericht der Turnfahrt mit ein.

Am Ende seiner Ausführungen bedankt sich Hansruedi Rohrer bei den Vorstandskollegen für ihre Arbeit während des Jahres und den Mitgliedern für ihren Einsatz bei den diversen Aktivitäten und wünscht allen ein erfolgreiches Jahr.

Nick Trowbridge verdankt als Vizepräsident den Bericht von Hansruedi Rohrer und seine Arbeit als Präsident für die Männerriege Neerach und die Anwesenden bekräftigen dies mit einem warmen Applaus.

Der Oberturner Bruno Hildebrand berichtet vom vergangenen Jahr, dass an den insgesamt 35 Turnabenden im Durchschnitt 10.2 Personen (von 14 aktiven Mitgliedern) anwesend waren. Zusammen mit den Anlässen Neeri-Märt, Besuch im Restaurant Pöstli in Stadel und dem Schlussabend etc. ergab dies 42 Anlässe im Jahr 2019.

Viele Turner haben Abnützungen, Gelenkprobleme etc. und machen sich Gedanken über die weiteren turnerischen Möglichkeiten für die Zukunft. Viele dieser Probleme können mit regelmässigem Bewegen etwas gelindert oder zumindest die Verschlimmerung hinausgezögert werden.

Bruno Hildebrand ermuntert aus vorgenannten Gründen die Mitglieder um einen regen Besuch der Turnstunden, da jeder für sich selber einen Profit davon hat und nicht der Verein.

Hansruedi Rohrer bedankt sich bei Bruno für seinen ganzjährigen Einsatz und dies wird auch durch die Versammlung mit grossem Applaus bestätigt.

6. Reisebericht der Turnfahrt 2019

Der detaillierte Reisebericht ist wie erwähnt schon im schriftlichen Präsidentenbericht enthalten. Die schon vor der Versammlung gezeigten Fotos der Turnfahrt können nach Wunsch vom vorhandenen Stick kopiert werden.

7. Jahresrechnung 2019 und Revisorenbericht

Mit der Einladung zur GV wurden ebenfalls die Jahresrechnung 2019 (mit einem Gewinn von Fr. 1'300) und das Budget 2020 verschickt. Es werden dazu keine Wortmeldungen gewünscht.

Wädi Volkart verliest als einer der Revisoren seinen Bericht und bestätigt eine einwandfreie Buchhaltung und das Vorhandensein der notwendigen Belege.

Hansruedi Rohrer bedankt sich beim Kassier und den zwei Revisoren für ihre Arbeit und lässt die Rechnung 2019 und den Revisorenbericht durch die Anwesenden einstimmig abnehmen.

8. Wahlen

Vorstand: Der Vorstand stellt sich nochmals in gleicher Zusammensetzung für ein weiteres Jahr zur Verfügung und wird von der Versammlung einstimmig bestätigt.

Revisoren: Für den nach 2 Amtsperioden ausscheidenden Heiri Gehring stellt sich Jörg Rüdüsühli nebst dem noch für ein Jahr gewählten Wädi Volkart zur Verfügung und wird von den Anwesenden einstimmig gewählt.

9. Jahresprogramm 2020

Das Programm des laufenden Jahres mit dem Hauptereignis, der Turnfahrt an den Chiemsee wurde ebenfalls mit der Einladung abgegeben. Zu erwähnen ist noch der Neeri-Märt

vom 4. Juli, an dem die „Schweizer Freunde Mechanischer Musik“ einiger ihrer Exponate vorstellen werden.

10. Mitglieder- und Reisebeiträge, Budget 2020

Der Mitgliederbeitrag für Aktive von Fr. 100.- und für Passive von Fr. 75.- bleibt gleich wie im Vorjahr. Der Reisebeitrag wird aussergewöhnlich für die Aktiven auf Fr. 300.- pro Person erhöht.

Das Budget 2020 schliesst mit einem Verlust von Fr. 4'900.-, was auf die hohen Ausgaben für die Turnfahrt zu erklären ist.

Die Beiträge und das Budget 2020 werden einstimmig genehmigt.

11. Anträge und Verschiedenes

Es wurden in der vorgeschriebenen Zeit keine Anträge eingereicht.

Peter Both stellt als Präsident des Vereins Schweizer Freunde Mechanischer Musik seinen Verein vor. Die Vereinsmitglieder sammeln von Chilbi-Organen bis zur Wurlitzer alles und werden anlässlich des Neeri-Märts vom 4. Juli einige Exponate ausstellen und betreiben.

Die dabei angebotene Festwirtschaft wird unter Mithilfe der Männerriege betrieben.

Hansruedi Rohrer bedankt sich bei Bruno als Oberturner, den Turnfahrt-Organisatoren Jörg Rüdüsühli und Andi Schütz sowie dem Hoffotografen Wädi Volkart mit einem guten Tropfen Wein für ihr Engagement.

Über das vergangene Neeri-Fäscht kann Bruno noch mitteilen, dass der Gewinn von rund Fr. 2'000.- sich gegenüber dem Fest von 2014 mit einem Ertrag von Fr. 5'100.-, jedoch mit massiv grösserem Material- und Personaleinsatz absolut sehen lassen kann.

Marc Faude als Vertreter des Turnvereins bedankt sich für die Einladung an unsere GV. Er erwähnt dabei nochmals den Anlass vom 5. und 6. September 2020. Dabei werden am Samstag ein Fussballturnier und am Sonntag das traditionelle Schlussturnen von 7 Turnvereinen aus der Umgebung mit rund 200 Kindern am Morgen und ca. 30 Aktive am Nachmittag durchgeführt.

Wie schon vorab in einer Turnstunde angekündigt, wäre die Mithilfe der Männerriege für die Festwirtschaft oder ähnliches sehr erwünscht.

Der TVN wird der Männerriege baldmöglichst entsprechende Einsatzlisten zukommen lassen.

Bruno Hildebrand beschenkt die fleissigsten Teilnehmer an den 35 Turnabenden mit einer guten Flasche Rotwein.

Die „Rangliste“ sieht wie folgt aus:

- 33 x Bruno
- 31 x Fredy
- 30 x Hans
- 29 x René und Jörg

Zum Abschluss des Abends bedankt sich Hansruedi Rohrer für die Aufmerksamkeit und das Erscheinen und schliesst um 21.40 Uhr die 36. ordentliche Generalversammlung der Männerriege Neerach.

Neerach, 16. März 2020

Der Protokollführer:

Fredy Bochsler

Fredy Bochsler Aktuar